
 
 

 

 

 

COMUNE DI ROSSANO VENETO 

PROVINCIA DI VICENZA 
-------------------- 

Verbale di deliberazione del Consiglio Comunale 
 

Sessione  ordinaria   Convocazione 1ª   Seduta pubblica 

            
OGGETTO: 

 
L'anno  duemilaundici  addì DIECI  del  mese di MARZO  presso la sede  municipale.  Convocato 

dal   Vice Sindaco  mediante lettera d'invito del  04/03/2011  prot. nº 3229,  fatta recapitare  a 
ciascun  consigliere,  si  è oggi  riunito  il Consiglio Comunale sotto la presidenza del   Sindaco 

TREVISAN Gilberto  e l'assistenza del Segretario Comunale ORSO Dott. Paolo. 
Fatto l'appello, risulta quanto segue: 
 

 
                                                                       

          

Presenti N. 14 Assenti N. 3  
 

Vengono nominati  scrutatori i Sigg, MARTINI Morena, BONAMIN Moreno e PEGORARO 

Davide.     
  

Il   Sindaco, TREVISAN Gilberto, assume la presidenza. 

 

 

 

 

 

ORIGINALE  

Deliberazione  N. 10 
 In data   10/03/2011 

 Prot. N. 5428 

 PRESENTI    ASSENTI 

 

 PRESENTI    ASSENTI 

 

   
1. BERNARDI Christian                     *                            10. MARTINI Morena                           *                                

2. BERTON Davide                                                   *                    11. OSELLADORE Paolo              *      

3. BONAMIN Moreno                  *           12. PEGORARO Davide                  *                 

4. GASTALDELLO Andrea      *                               13. PESERICO Clemente         *                                            

5. GIACCHERI PAOLA      *              14. ROSSI Franco           *           

6. GUARISE Giuseppe               *                           15. SARTORE Aldo                  *            

7. LISCIOTTO Eleana       *            16. TREVISAN Gilberto    *                                           

8. MARCON Ezio                                    *                                  17. VICO Sabrina      *           

9. MARINELLO Roberto           *                                                           

       

                                                                                  

                                          

 
RISPOSTA AD INTERROGAZIONE. 



OGGETTO: RISPOSTA AD INTERROGAZIONE. 
 
SINDACO: Tre, otto, nove, dieci … 
SEGRETARIO: Quattordici presenti. 
VICESINDACO: L’ultimo. 
SINDACO: L’ultimo. Chi è che ce l’ha … 
VICESINDACO: L’Interrogazione. 
SINDACO: … la Camicia del dieci? 
GUARISE: La mia Interrogazione. Sempre io. 
ROSSI: L’Assessore Delegato. 
SEGRETARIO: L’Interrogazione. 
SINDACO: Allora. C’è un’altra risposta ad Interrogazione. Trattasi appunto di Interrogazione, a firma del prof. 
Guarise Giuseppe Augusto …ALLEGATO A)  [N.d.R.: Finisce qui il Lato A della Cassetta N. 2 ed inizia il 
Lato B della stessa]. 
VICESINDACO: “Beh. El zé el Sindaco.” 
GUARISE: No. 
SINDACO: “So mì.” 
VICESINDACO: L’Assessore alla Sicurezza è il Sindaco ... 
SEGRETARIO: Consigliere Delegato è Marinello. 
VICESINDACO: … Delegato è Marinello. 
SEGRETARIO: Marinello è delegato. 
MARINELLO: Ti rispondo io perché sono io delegato alla Sicurezza. 
VICESINDACO: E Protezione Civile. 
GUARISE: Ma … l’Assessore alla Sicurezza e Protezione Civile … 
SINDACO: Io. 
VICESINDACO: Non è più Assessore alla Sicurezza. 
SEGRETARIO: Era nel vecchio … 
SINDACO: Sono io. 
SEGRETARIO: E’ Marinello. 
GUARISE: Nella precedente Amministrazione? … Ho sbagliato! … Beh, beh, comunque: “zé ‘o stesso.” 
VICESINDACO: “Par ‘sta volta te perdonémo.” 
GUARISE: “Gò sbaglià! [Brusìo]. Convinto ch’el fusse lù!” 
MARINELLO: Allora. I pannelli che sono stati tolti, sono stati tolti perché il costo della riparazione era 
superiore al costo, quasi, al costo del coso. Sicché bisognava, praticamente, o sostituirli con dei nuovi o 
toglierli, perché lasciarli là che non funzionano, è una cosa che aveva poco senso. Il discorso dei semafori 
‘intelligenti’: sono fuorilegge. E sicché, anche questo qua non, cioè, non è opportuno metterli perché sono 
fuorilegge. 
SEGRETARIO: Sì. Abbiamo risposto anche una volta, si ricorda? Su roba Sua. Sì. 
GUARISE: A coso, a Ca’ Onorai “‘i ghe zé ancora.” 
MARINELLO: Sono fuorilegge. 
SEGRETARIO: Sì, però … 
MARINELLO: Ci sono, ma sono fuorilegge! 
SEGRETARIO: Se Lei guarda su “Le massime” … [Brusìo] … Io, per esempio, quando ne vedo uno … Eh? 
ROSSI: Microfono. 
SEGRETARIO: Quando vedo un semaforo ‘intelligente’, io lo passo sempre col rosso perché è illegittimo. Si 
fermano. E, anzi, [Brusìo e risate generali] è pericolo anche per la circolazione, no? No. No. Non vale 
niente! … [ … ] … 
VICESINDACO: “Adesso ghe scrivémo al Sindaco de ch’el Paese!” 
MARINELLO: Penso che … Penso di avere risposto. 
SEGRETARIO: E, tra l’altro, i semafori ‘intelligenti non tollerano neanche i meccanismi di … 
SINDACO: No. Ma c’è, Segretario, c’è anche una grande diatriba sul discorso sul T-RED, no? Le ultime 
Sentenze … E’ ancora poco chiaro se uno che passa col rosso, senza che i Vigili lo fermino, il discorso è … 
SEGRETARIO: Col rosso intelligente non si può … Perché non è un incrocio … 
GUARISE: Posso rispondere? 
VICESINDACO: Dialogo un’altra volta!! 
MARINELLO: “ ’a realtà ‘a zè questa!” 
VICESINDACO: Dialogo un’altra volta!! [N.d.R.: Brusìo e vari interventini senza microfono]… 
SINDACO: Prego. 
MARCON: Sì. Sì. “Te puj dirlo, sì.” [ … ] … 
GUARISE: Allora ho diritto anch’io di rispondere! 
VICESINDACO: L’Interrogazione, chi l’ha firmata? “Scusème!” 
SINDACO: “Chi zé che la gà fatta l’Interrogazione?” 
VICESINDACO: Solo Guarise! 
SINDACO. Prego. 
GUARISE: Allora. Intanto prendo atto dei semafori ‘intelligenti’ che son fuori regola. Però, io ho detto: visto 
che prima si è detto di spese inutili, ‘a fagiolo’, il mio obbiettivo stasera era Franco Rossi. Quindi, chiedo 
scusa … 
VICESINDACO: Non l’avevamo capito!! [N.d.R.: Risata generale]. 



GUARISE: Il volonteroso Assessore alla Protezione Civile. Cioè, il problema è questo, in sostanza, Franco. 
E, cioè, te lo dico chiaro … 
SINDACO: “ ‘a zé ‘ndata maee, ah!” 
VICESINDACO: Non c’entra più Lui, povero! 
GUARISE: Beh! Io ho un’Interrogazione fatta a un Assessore. Mi è stato risposto comunque, e ho diritto di 
dire cosa penso … 
VICESINDACO: Certo! 
GUARISE: … di questa Interrogazione. Allora [ … ]. In questo, nel 2006 sono stati acquistati tre … 
VICESINDACO: Tre minuti. 
GUARISE: … segnalatori di velocità … 
VICESINDACO: Tre minuti. 
MARINELLO: … “Cioè, ma sémo” … 
[ ? ]: “El gà finìo!” 
MARINELLO: … “Sì. Gò capìo mì, ma … calma! …” [N.d.R.: Qualche interventino senza microfono]. 
GUARISE: No. “Do minuti, do minuti ognuno.” 
GASTALDELLO: Può rispondere ... 
MARINELLO: Non lo so. 
GUARISE: Ma l’Interrogazione io la faccio per poi, per illustrarla prima, intanto! E invece mi è stata tolta la 
parola. E poi di rispondere se sono soddisfatto! Che problemi ci sono? 
PESERICO: Per la verità, la colpa non è sua. La colpa è mia, perché, quella volta là mi son fatto convincere 
a comperarli! [Brusìo]… E’ questo il guaio [ … ] Avevo piantato i pugni in Giunta, quella volta, perché son 
soldi buttati, non ne facciamo niente … 
VICESINDACO: Mavalà, valà! 
PESERICO: … Porca puttana! 
ROSSI: Non è mica stato vero … 
VICESINDACO: Mavalà. 
ROSSI: … perché abbiamo fatto prevenzione senza … 
GUARISE: Prevenzione? Prevenzione di cosa !!?!! Ma insomma ... 
PESERICO: Chiedo scusa al Consiglio per quella, per essere stato debole quella volta! [ … ] 

GUARISE: Comunque … [Brusìo] Questi semafori … Allora. Questi … Chiudo. No! Ho diritto di rispondere! 

ROSSI: … Però, comunque, a Peserico … qualche … 

VISESINDACO: Tre min… 
MARINELLO: Franco!!! 
VICESINDACO: Tre minuti di Replica! Per piacere. 
GUARISE: No. No! Basta molto meno! 
VICESINDACO: Tre minuti di Replica. 
GUARISE: Molto meno! 
VICESINDACO: Basta! 
GUARISE: Molto meno. E cioè, qui abbiamo assistito, di fatto, qui abbiamo la prova lampante che l’Ass. 
Franco Rossi non è un Assessore alla Protezione Civile, ma è l’Assessore della Spesa Pubblica! Perché fare 
questo tipo di spese inutili, che non servono a niente!! No! Questo è un biasimo, scusa, che ti faccio, perché 
so che anche molti altri tuoi, allora, Colleghi non erano favorevoli e tu hai insistito. E tu hai insistito! Hai 
insistito. E sono 12.000 € buttati via!! 
ROSSI: No. Sono 10.000 € … 
MARINELLO: Posso rispondere? 
GUARISE: Dodici! 
ROSSI: Dieci! 
MARINELLO: Torniamo, torniamo, sempre e comunque, no?, che bisogna sempre andare indietro, bisogna 
sempre guardare al passato. Stiamo amministrando … ma mi hai chiesto … Hai chiesto … Scusami!!! Sto 
parlando io!! 
GUARISE: Scusami, Roberto, i soldi mancano adesso!! 
MARINELLO: Io ti sto dicendo … Io ti sto dicendo … Io ti sto dicendo: mi hai chiesto perché sono stati tolti. 
Io ti ho risposto. Tu bisogna sempre che fai polemica e vai indietro! … 
GUARISE: Son “schèi” del Comune! 
MARINELLO: Stiamo vivendo adesso. Stiamo amministrando adesso, no? … 
GUARISE: Son soldi del Comune! Roberto … [ Brusìo ] … 
MARINELLO: Ho capito. Quanto hanno funzionato? Cinque anni? Sei anni? Bene. Se anche avete, hanno 
risparmiato, no’, un incidente, credo che lo scopo è stato raggiunto. 
ROSSI: No! No! Eh, no. Mi spiace, Carinato, cioè, scusa, Bernardi: no!  … 
VICESINDACO: Fine! La Seduta è tolta! … [ Brusìo ] … 
ROSSI: No!! No!! Io … 
SINDACO: Va bene. 
ROSSI: Io lo faccio per ‘atto personale’! 
SINDACO: Cari Signori … 
VICESINDACO: Ah! Aspetta. Aspetta! Franco ... 
ROSSI: Io lo faccio per ‘atto personale’! 
SINDACO: Per ‘fatto personale’. 



ROSSI: Allora. Non penso, prima ho già risposto in merito a Peserico, no? Ecco. E non penso, 
fondamentalmente, che tutti quei Comuni che l’hanno messo, ma, soprattutto, tutti quei Comuni del Trentino, 
ripeto … 
GUARISE: Pochissimi! 
ROSSI: del Trentino … Tantissimi! Gira, e poi …  [N.d.R.: Interloquisce il Cons. Guarise senza 
microfono]… Gira e puoi anche vedere … 
SINDACO: Cons. Augusto lo lasci parlare, no!! … 
ROSSI: … No. Io penso che … 
SINDACO: E’ rimasto zitto tutta la serata, no?! … Io capisco che bisogna non perdere il concetto di 
maleducazione per portarselo dietro fino alla morte! Ma … Per cortesia!! Per cortesia!! Consigliere: abbia un 
attimo di pazienza!! 
ROSSI: Allora. Moltissimi Comuni del Trentino … 
SINDACO: Quanto è maleducato! Ma … 
ROSSI: … li hanno messi. Ma non tanto quanto per ‘far cassa’, perché ci sono anche, diciamo, dispositivi di 
segnalazione che possono anche, eventualmente, nel “post”, cioè dopo, possono anche fare, anche con 
telecamere possono anche essere messi. Però il fatto è questo qua: è solamente un, diciamo, un punto di 
poter fare educazione stradale soprattutto non tanto quanto agli adulti, perché ormai gli adulti hanno una sua 
mentalità, ma, soprattutto, per i minori, per poter far capire che l’educazione stradale è una cosa seria, seria. 
Allora, purtroppo, se voi guardate bene, nel Trentino io non ho mai visto ai bordi tanta porcheria come si può 
vedere in tanti altri Paesi. Non tanto quanto solo quelli del Nord: anche quelli del Centro e anche quelli del 
Meridione. Perché qualche volta non andiamo a imparare dai Trentini a capire come esiste l’educazione? 
GUARISE: … “i ghe zé ancora e i funçiona! Zè soeo i tui che no’ gà funçionà!” 
SINDACO: Comunque … 
ROSSI: No. Non è mica vero … 
SINDACO: Comunque il Consiglio Comunale è finito. [Brusìo] E, per quel che mi riguarda, anche io sono 
stato un sostenitore di quelle apparecchiature. Io le ho sostenute! Ecco: che sia ben chiaro! Non sono uno di 
quelli che hanno detto di no. Io sono di quelli che hanno detto di sì. 
VICESINDACO: Ma non mi pareva che fosse così semplice convincere l’Ass. Peserico … 
PESERICO: Vero. Vero. 
VICESINDACO: … a spese così assurde ed inutili! [ … ] Come mai, Ass. Peserico, Lei … 
ROSSI: Sindaco. Sindaco … 
VICESINDACO: … che era sempre ‘l’uomo di ferro’ … [Brusìo]… 
ROSSI: Sindaco … 
VICESINDACO: L’uomo di ferro. 
ROSSI: … Chiudi il Consiglio Comunale! 
MARCON: “Dài ché ‘ndemo casa.” 
VICESINDACO: E’ già chiuso! 
SINDACO: Dichiaro chiuso il Consiglio Comunale. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 



Letto il presente verbale viene sottoscritto a sensi dell’art.  43 comma 6 del vigente Statuto.  

 
 

              IL PRESIDENTE                                            IL SEGRETARIO COMUNALE   

    F.TO   TREVISAN Gilberto                                         F.TO  ORSO  Dott. Paolo 
  

 

 

=================================================================== 

N. 313  Reg. Pubbl. 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

(ART. 124 d.Lgs. 267/2000) 

 

 

Segretario Comunale su conforme dichiarazione del messo che copia del presente verbale 

viene pubblicato il giorno 13/04/2011  all'albo pretorio ove rimarrà esposto per quindici giorni 

consecutivi.          

lì 13/04/2011       IL SEGRETARIO COMUNALE  

                                                                      F.TO ORSO Dott. Paolo  

                          
=================================================================== 

 

 

 Si certifica che la presente deliberazione, è DIVENUTA ESECUTIVA il 

.......................................... per decorrenza dei termini ai sensi dell’art. 134 del  D.Lgs. n. 

267/2000. 

 

 

lì .................................. 

 

 

                                                                                            IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                 

....................................................... 
 

 

 

 

            COPIA USO WEB 
 


